

Recrutement d'un(e) doctorant(e) pour réaliser une thèse (CIFRE) sur le sujet :

« Impact sociétal et développement des tiers-lieux, en lien avec les caractéristiques des territoires »

Le (la) candidat (e) devra présenter des compétences en développement territorial, social, communication, gestion et droit

La pleine conscience de la responsabilité des acteurs économiques, un fort intérêt et une bonne connaissance des thématiques du handicap sont requis

Un savoir-faire pour l'élaboration d'outils de campagnes, de supports de communication externe, la production de contenus, la diffusion de l'information, l'aide à l'organisation d'événements, pour les actions de sensibilisation « grand public », est souhaitée

Le (la) candidat (e) possédera un goût pour la recherche et une forte curiosité intellectuelle quant à l'innovation sociale

Une motivation, est nécessaire quant à l'ouverture et la solidarité de proximité, donc locale, régionale, voire nationale et internationale afin de contribuer à l'élargissement des publics cibles : identification d'acteurs et développement des partenariats / collaborations externes.

Pour candidater, merci d'adresser un mail, accompagné d'un CV et d'une lettre de motivation à l'adresse suivante : steffilhomme@downup.org

« Impact sociétal et développement des tiers-lieux, en lien avec les caractéristiques des territoires »

L'association Down Up recrute, pour la rentrée 2021, un(e) chargé(e) de mission, autour de Tiers-Lieux, créés en lien avec des habitats inclusifs pour personnes handicapées et/ou vieillissantes, dans différentes localités.

Placé(e) sous la responsabilité de la coordinatrice de Down Up, il (elle) aura pour mission première, dans le courant 2021, de contribuer à l'autonomisation économique, sous forme d'une entreprise solidaire, du tiers-lieu existant, le « Comptoir 21 », créé à Arras, en 2019, en lien avec la construction et l'aménagement des habitats inclusifs (12 et 17 rue Paul Adam, puis, 29 rue du 29 juillet).

La mesure d'impact sociétal du tiers-lieu « Comptoir 21 », en lien avec les trois habitats inclusifs, implantés dans le quartier « Préfecture / Hauts de St Aubert » devrait constituer un des outils-clés, nécessaires pour atteindre l'objectif d'essaimage. Son rodage, sur la première expérience, sera suivi d'une autre utilisation dans le tiers-lieu, développé au premier trimestre 2022, dans la ruralité sur le territoire de la Communauté Urbaine d'Arras. Dès la fin de ce premier trimestre 2022, s'il est conclu à son opérabilité, l'outil pourra être transféré parmi les méthodes à mettre en œuvre dans les deux autres tiers-lieux. C'est à ce moment que seront aussi transmises les analyses formalisées, quant aux savoir-faire et compétences nécessaires, ainsi qu'au regard des moyens à mettre en œuvre.